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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２４年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 市民の心の健康といのちを守るために 

 ①うつ病、自殺予防対策について 

 ②「こころの体温計」導入について 

 ③職場のメンタルヘルスについて 

 ④心に響く一冊「泣ける本」ミニテーマコーナー設置につい

て 

２ 小・中学校のトイレ環境の改善について 

３ 児童生徒の脳脊髄液減尐症について 

担当部長 ３０分 

２  ７番 

小林 友明 議員 

１ 教育行政について 

 ①中学校に於ける武道必修化への対応について 

２ ごみ行政について 

 ①ごみ処理施設整備に係る本市の考え方について 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ 

 

 ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 市内佐間一丁目２３５１番１４の土地活用について 

２ 国道１２５号城西地区に設置されている、「からくり時計」

について 

担当部長 ４０分 

４  ８番 

香川 宏行 議員 

１ 電力料金の大幅値上げについて 

 ①公共施設の電気料値上がりにどの様に対処するのか 

 ②電気の供給元見直しの考えは 

 ③地元経済への影響はどうか 

２ 放射線量対策について 

 ①測定結果に基づく市民への周知について 

 ②自助による線量低減の啓発について 

３ インフルエンザ対策について 

 ①１０７３Ｒ－１乳酸菌摂取による調査結果についてどの

様に受け止めるか 

 ②公立保育園、小・中学校給食への導入について 

 ③高齢者への乳酸飲料サービスへの導入について 

４ 自転車通行マナーの向上について 

 ①警察との連携による周知、啓発について 

 ②小・中学校での交通安全教育について 

 ③高齢者への安全対策について 

市長 

担当部長 

４０分 

５ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①人事の問題 

 ②入札問題 

 ③同和行政の終結 

２ 福祉行政 

 ①福祉の店 

３ 教育行政 

 ①教職員の労働環境 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

６ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①埼玉中部環境保全組合の新施設建設検討委員会に参画申

し入れについて 

 ②（仮称）桜ヶ丘公民館建設地について 

 ③一般競争入札について 

市長 

担当部長 

４０分 

７ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 生活保護について 

２ 投票環境の改善について 

担当部長 

選管委員長 

３０分 

８ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 行田市の「ヤード」対策について 

 ①現在何ヵ所の「ヤード」が確認されているか 

 ②正常な操業をしている「ヤード」もあると思うが確認され

た中ではどうか 

 ③市では、問い合わせのあった４ヵ所について 

  指導を行ったとしているが、立ち入り時期と指導の内容は

どのようなものであったか 

 ④調査できた１６ヵ所のうち１３ヵ所になんらかの違反が

あったとされているがどのようなものか 

 ⑤昨年立ち入りできなかった１０ヵ所も含め全ての施設に

立ち入り調査は行われたのか、その結果はどのようなもの

であったか 

 ⑥１０年ほど前から次々と設置されたとしているが、市はど

う把握していたのかまたどう対応してきたのか 

 ⑦高い鉄壁で世間から隔離された空間では、どのような重大

犯罪が起きないとも限らないが市は「ヤード」をどう捉え

ているのか 

  今後の対応はどうなるのか 

２ 自転車の交通安全対策について 

 ①本市はこれまで自転車に関する交通安全対策にどう取り

組まれてきたのか 

 ②自転車の原則車道通行について 

 ③音楽をイヤホンで聴きながらの走行等危険でルール違反

の取り締まりについて 

 ④自転車は「軽車両」で道交法が適用される事の周知につい

て 

 ⑤高齢者への講習などについて 

 ⑥小中学生へのルール・マナー教育について 

 ⑦県が「自転車利用」をテーマに実施した県政世論調査では

道路整備が求められているが 

 ⑧自転車安全利用指導員について 

市長 

担当部長 

４０分 
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９  １番 

秋山 佳于 議員 

１ 防災対策・防災計画について 

２ 観光行政について 

市長 

担当部長 

２０分 

１０ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 公園等のトイレの管理及び改修整備について 

２ ２０１２年度の税申告相談について 

３ 高齢者福祉対策及び介護保険事業について 

４ 同和行政の終了について 

市長 

担当部長 

４０分 

１１  ３番 

柿沼 貴志 議員 

１ 市の教育方針について 

 ①武道教育の必修化に伴う市の教育方針について 

２ まちづくりについて 

 ①観光都市として 

 ②環境対策について 

 ③安心安全の街について 

担当部長 ４０分 

１２ １３番 

東 美智子 議員 

１ 幸齢社会を楽しく生きる対策について 

２ 女性が輝くまちづくりについて 

市長 

担当部長 

４０分 

１３ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢 

２ 防災対策 

３ 税の収納について 

４ 障害者控除認定について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

１４  ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 行田エコタウンについて 

２ 産業振興について 

 ①農業振興について 

 ②行田在来青大豆について 

３ 市民の健康づくりについて 

市長 

担当部長 

４０分 

 


